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После победы над американцем Джеффом Пэйджем-младшим в декабре
прошлого  года,  можно  считать,  что  2014-й  был  для  Артура
Бетербиева триумфальным. После впечатляющей победы над экс-
чемпионом мира в IBF Тэворисом Клаудом, болельщики одержимы
идеей  увидеть  противостояние  Бетербиева  с  лучшими
полутяжеловесами  мира  Сергеем  Ковалевым  и  Адонисом
Стивенсоном. Может еще рано? Однако, эксперты считают, что
Бетербиев  способен  достойно  противостоять  любому
полутяжеловесу  мира.  В  предверии  гала-вечера  4-го  апреля
издание  MainFight  имело  возможность  поговорить  с  Артуром
Бетербиевым.

Здравствуй, Артур, как ты?

В отличной форме. Спасибо.

Недавно Айзек Чилемба провоцировал тебя в Твиттере, вызывая на
следующий бой. Твои комментарии?

Готов  принять  этот  вызов.  Чилемба  отличный  боксер  с
замечательным послужным списком. Думаю, болельщикам понравился
бы этот бой. Ясно, что я не могу сейчас драться с Ковалевым,
чего хотел бы прежде всего. Но, вы знаете, что Сергей должен
защищать свои пояса в бою против Жана Паскаля. К вызову готов
всегда, хочу этого боя (с Ковалевым), но это будет позже.

Кто будет твоим соперником 4-го апреля?

Я не могу пока сказать. Во всяком случае, болельщики не будут
разочарованы. Я хочу стать чемпионом мира как можно скорее и
по этой причине должен вызывать на бой самых жестких боксеров.

Ты  будешь  помогать  Жану  Паскалю  в  его  подготовке  против
Ковалева?
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Если он попросит – с удовольствием.

Кто выиграет в этом бою по твоему мнению?

Очень  сложно  ответить  на  этот  вопрос.  На  первый  взгляд,
Ковалев выглядит предпочтительнее из-за силы удара, но Паскаль
хорошо работает под давлением. Он много раз доказывал это, в
частности, против Карла Фроч и Чэда Доусона.

В СМИ упоминалась возможность (или логичность) того, что ты
бросишь вызов Адонису Стивенсону на 4-е апреля. Что скажешь?

Это интересная идея, но не я в планах Адониса в настоящее
время. А вообще, это был бы интересный поединок.

Спасибо и удачи, Артур.

Всегда к вашим услугам.

Перевод WSPORT-SHATOY с французского языка.


